

Regionalwettbewerb Jugend debattiert

Debatten-Duell an der Europaschule Langerwehe

Die besten jungen Debattanten und Debattantinnen, die sich an ihrer Schule qualifiziert haben, treten nun auf Regionalebene gegeneinander an. Jeweils vier Schülerinnen und Schüler einer Altersgruppe debattieren zu einem Thema. Dabei stehen aktuelle schulische und politische Streitfragen, wie beispielsweise „Sollen Städte und Gemeinden verpflichtet werden, Maßnahmen gegen Einsamkeit zu ergreifen?“ und „Sollen extreme Parteien von Diskussionsrunden ausgeschlossen werden?“ im Zentrum der Debatten.

Hierzu laden wir Sie herzlich ein am

**21.02.2025, von 14 Uhr bis 18 Uhr
in der Europaschule Langerwehe, Josef-Schwarz-Str. 16, 52379 Langerwehe**

Mit dabei sind die Europaschule Langerwehe, das Franken-Gymnasium Zülpich, die Gesamtschule Bergheim, das Gymnasium der Stadt Kerpen - Europaschule, das Gymnasium Kreuzau, das Nelly-Pütz-Berufskolleg Düren, das Städtische Gymnasium Rheinbach, das Stiftische Gymnasium Düren, das St. Michael-Gymnasium Bad Münstereifel, das Ville-Gymnasium Erftstadt, die Gesamtschule Swisttal, die Gesamtschule Weilerswist, das BK Glasfachschule Rheinbach, die Gesamtschule Euskirchen, das Rurtal-Gymnasium Düren und das Gymnasium der Stadt Frechen.

Die Schüler und Schülerinnen zeigen, wie sie Debatten mit Sachkenntnis und Überzeugungskraft führen.

Im Anschluss stehen Ihnen die Schüler und Schülerinnen sowie die Lehrkräfte und Programmverantwortlichen vor Ort gerne zu einem Gespräch zur Verfügung.



Wir freuen uns über Ihre redaktionelle Berichterstattung und bitten Sie, sich per E-Mail vorab hier gum@ge-langerwehe.de anzumelden.

Mit freundlichen Grüßen

—
Markus Guthausen
Schulkoordinator Jugend debattiert
Europaschule Langerwehe

Bei Rückfragen

Markus Guthausen
Fon: 0160/90303467 E-Mail: gum@ge-langerwehe.de